

CONFLICTO:



THE ASSOCIATED PRESS

RAFAH se enfrenta a una severa crisis humanitaria.

Netanyahu rechaza pausas humanitarias en Rafah

El Primer Ministro israelí, Benjamin Netanyahu, desautorizó ayer la idea de establecer pausas en los combates que las fuerzas de su país llevan adelante en Rafah, en el extremo sur de la Franja de Gaza, para permitir la entrada de más ayuda humanitaria, como habían anunciado inicialmente las Fuerzas de Defensa de Israel.

"Para lograr la eliminación de Hamas, he tomado decisiones que no son siempre aceptadas por el nivel militar", afirmó Netanyahu en una entrevista con el canal israelí 13, después de tildar en un primer comunicado de "inaceptable" las "pausas tácticas" anunciadas horas antes por su Ejército, que había precisado que esas pausas serían de 11 horas por día.

La oficina del líder israelí, en tanto, señaló que "una vez que se aclaró la situación (entre el Ejecutivo y el Ejército), se transmitió al Primer Ministro que no hay cambios en la política de las Fuerzas de Defensa de Israel y que los combates en Rafah continuarán según lo planeado". Esto, pese a las presiones internacionales para lograr un cese al fuego.